



A nuestras queridas y queridos saltadores, en especial a la Jurria Guanil, Jurria Aridaman y Jurria Jaira; Federación de Salto del Pastor Canario; Ilutre Ayuntamiento de Valsequillo; pueblo de Valsequillo y a toda la población canaria, en general:

El presidente, la directiva y, todas y todos, sus componentes, se complacen en presentarles la JURRIA AZAMOTAN, creada en Valsequillo de Gran Canaria, el 29 de Septiembre de 2023.

Sentimos un inmenso orgullo por haber podido sacar este proyecto adelante y por tener este espacio, dónde se aúnan tradición y modernidad, en nuestro municipio. El salto del pastor, es una de las tantas tradiciones que nos recuerdan y acercan a nuestro origen amazigh. Todas ellas tienen su importancia, significado y valor, pero los y las, que alguna vez hemos acariciado un garrote, observado de cerca un regatón y puesto nuestra vida en sus "manos", sabemos que bajar un barranco, saltando o bastoneando, es una experiencia única. Sentir el viento de nuestras cumbres, atravesar senderos inaccesibles, brincar desde piedras altas o simplemente, descender por una pared vertical, hacen, de esta noble tradición, casi un estilo de vida. Es cierto que ponemos en riesgo nuestra integridad física, que practicar esta modalidad entraña cierto riesgo, pero quienes hacemos esto, lo hacemos porque amamos las montañas, los barrancos, los lugares únicos, nuestra tierra y nuestras costumbres y eso, desde el sofá de casa, no se puede hacer.

Les invitamos a conocernos. Les invitamos a aprender juntos. Les invitamos a incluirnos en sus planes municipales. Les invitamos a conocer una noble tradición. Les invitamos a que cuenten con nosotros en sus salidas. Les invitamos a conocer un mundo nuevo. Y les invitamos a acercarnos a nuestras raíces, porque un pueblo que no conoce de dónde viene, difícilmente conocerá a dónde va. Desde hoy, pretendemos ser un engranaje más de una gran familia, ser divulgadores de lo que aprendamos, reconozcamos y descubramos, desde la humildad, si, pero también desde el deber que nos viene heredado de nuestros ancestros y también de nuestro presente, que, modernizado, forma la Canarias actual. Tampoco olvidamos, que queremos ser un espejo donde los y las más jóvenes, puedan reflejarse. Hacerles saber que existe algo en nuestras islas que se llama Salto del pastor y por supuesto que no importa, tu género, religión, condición física o cualquier otra discriminación que te haga sentir que no eres válido o apto para practicarlo. En nuestra jurria, toda persona que pueda con el garrote y tenga ganas de aprender, será bienvenida.

Esperamos verles pronto y si es en los riscos mejor.

Un cordial saludo.

El presidente de la Jurria Azamotan.